

**PLATAS-FERREIRO, María Lidia. *Coetáneos y actitud ante el consumo de drogas en menores***

Las amistades y el grupo de coetáneos juegan un papel importante en la información que reciben los menores sobre las drogas y las adicciones, quienes a partir de ahí van forjando una actitud, positiva o negativa, ante su consumo. Los jóvenes que refieren tener un consumo habitual tienen una actitud más optimista frente al uso de drogas. La percepción de dicha aprobación del uso de drogas constituye un factor de riesgo que incrementa la vulnerabilidad de los menores a conductas y consumos futuros insalubres.